



## Le Bouthan interdit le tabac pour protéger sa population

Rubrique : actualités - Date : vendredi 19 novembre 2004

---

Une dépêche de l'AFP sur ce premier pays au monde à interdire totalement la vente de tabac. L'agence qui précise que la loi est déjà pratiquement en vigueur dans la majorité du pays depuis l'été, signale qu'elle est désormais étendue à la capitale Thimpu où il sera en outre interdit de fumer en public comme partout ailleurs dans le pays. D'après un responsable du ministère de la santé « l'intention principale est de protéger la santé de la population », et selon le site internet officiel du pays la mesure s'inscrit dans le cadre de la recherche du « bonheur national brut ». Le responsable du ministère de la santé explique « le tabac est vraiment mauvais pour la santé et (fumer) n'est pas bien considéré dans le cadre religieux » bouddhiste. D'après l'agence, au Bouthan seule 7% de la population fume ou chique du tabac, mais selon le responsable du ministère, comme les jeunes hommes commençaient à en prendre l'habitude « cela devenait de plus en plus un problème, surtout dans les zones urbaines ». Précisant que la vente de tabac sera punie d'une amende de 225 dollars, alors que le revenu mensuel moyen s'élève à 16 dollars, l'agence souligne que pour ce même responsable ministériel, avec de plus une augmentation de 100% des taxes sur le tabac importé pour usage personnel « cela aidera les fumeurs à arrêter » et dit il « si c'est interdit les gens respecteront la mesure qu'ils soient touristes ou pas ».